
 

Compte rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire 
de l'AMAP PAIMBLOTINE – Mardi 19 novembre 2024 

 
 
 
 
Etaient présents : 
Boudaud Céline 
Bizeul Anne-Laure  
Hamard Maëlle 
Finot Martine 
Gazzurelli Anne  
David Frédéric 
Véronique Rey-Thibaud 
Muriel LeHoerff 
Alain Payraudeau 
Sylvie Danigo 
Céline Dournaud 
Béatrice Gastebois 
Mireille Fragneau 
Audrey Guitteny 
 
 
Ont donné pouvoir : 
Véronique Rey-Thibaud 
 
 
 

1/BILAN D’ACTIVITE 

 
1/Evolution des adhésions à L'AMAP PAIMBLOTINE  

 
Pour rappel le premier contrat de l’AMAP a été signé en janvier 2010. 
 

 2018 2019 2020 2021 2022 2023 2024 

nombre d'adhérents 36 33 33 32 32 30 30+1 

nombre de paniers de légumes 32 28 31 29 30 29 27+1 

 
On observe que le nombre d’adhérents à l’AMAP est stable. Malgré début d’année de transition, on note 
que les amapiens sont restés fidèles à leur engagement et ont su patienter jusqu’à la reprise des légumes en 
mai 2024. Seul un contrat de légumes n’a pas voulu se réengager en 2024. 
Aussi il y a eu peu de nouveaux amapiens cette année, probablement du fait qu’aucune communication 
externe (flyers, participations au forum, article de presse…) n’a été menée du fait de la transition avec notre 
nouveau producteur de légumes.  
 
 



2/ Nos actions de communication 

 
Nous avons particulièrement fait des efforts pour mieux communiquer en interne. 
Nous avons créé un groupe Whattsapp en plus des mails et des articles sur le blog afin de transmettre les 
informations aux amapiens. 

- En premier lieu, les informations sont normalement transmises par mail, doublées d’un article de 
blog => NOUVEAUTÉS Agenda à droite mis à jour régulièrement 

- Pour rappel ou informations de dernière minute, un message Whattsapp peut être envoyé sur le 
groupe Amappaimblotine Infos. Les amapiens ne sont pas invités à répondre sur ce groupe afin de 
ne pas polluer ou parasiter les infos. Ce groupe n’a pour vocation qu’une communication interne. 
Précision d’utilisation : Merci de signer vos messages (référents et membres du CA) afin de faciliter 
la communication via les référents directement. Pour rappel tous les contacts référents sont à 
retrouver sur le blog sur la page PRODUCTEURS. 

 
Nous essayons de faire au mieux même si parfois, il peut y avoir quelques « ratés ».  
 
En temps qu’amapiens vous pouvez communiquer : 
 

- répondre à un mail envoyé via la liste de diffusion : attention à répondre à celui qui envoie le mail 
(ex : le référent légumes) et non répondre à la liste de diffusion (qui revient à répondre à tous) 
 

- écrire un  mail au CA pour une question ou une remarque à : contact@amappaimblotine.fr 
la réponse ne sera pas immédiate, il peut y avoir un délai car la boite mail n’est pas nécessairement 
consultée tous les jours. 
 

- envoyer un sms ou un Whattsapp à un membre du CA 
 

Des pistes en cours : 
- faire un trombinoscope des membres du CA et des référents pour que les nouveaux puissent nous 

identifier lors des distributions. 
 
 
3/ Nos actions 

 
Les distributions festives :  

• La distribution d’été : autour d’une petite dégustation des produits de nos producteurs au 
Jardin Etoilé (qui n’a pas eu lieu en 2024 pour cause de pluie). 

• La distribution d’hiver : autour d’un vin chaud en fin d’année => Jeudi 19 décembre 
 
 

2/BILAN MORAL 

 
L’amap, créée en 2010 entre dans sa 16 ème année. 2024 a été une année particulière avec le départ de 
Stéphanie et l’arrivée printanière de Vincent Blondeau. Nous tenons à remercier les amapiens pour la 
confiance et l’engagement qu’ils ont tenu en poursuivant leurs contrats malgré l’absence de légumes 
pendant près de 5 mois. Votre fidélité montre votre attachement aux valeurs de l’AMAP 

 
 
 

mailto:contact@amappaimblotine.fr


3/ BILAN FINANCIER  
 
Les frais qui sont incompressibles :  
• l’adhésion au CSC qui nous permet de disposer d’un siège social et d’une boite aux lettres ; 
• les frais gestion de banque ; 
• la cotisation OVH qui héberge notre blog ; 
• les frais de l’INTERAMAP qui comprennent notre adhésion pour bénéficier d’une Assurance 
Responsabilité Civile très avantageuse. 
 

Adhésion CSC 25 

Frais de banque 46 

Cotisation OVH+nom de domaine 111 

Adhésion Interamap 16 

Assurance Responsabilité civile 30 

TOTAL des frais fixes prévu pour 2025 228 

 
Depuis quelques années, nous arrivons tout juste à couvrir ces frais grâce aux adhésions et nous sommes 
maintenant limités dans nos actions (impressions de flyers par exemple par manque de trésorerie) 
 
C’est pourquoi nous avons décidé :  

- de changer de banque : nous avons transféré le compte à la Caisse d’épargne depuis octobre. Les 
frais de gestion de compte passeront de 78.98€ à 46.20€ par an. 

- d’augmenter la cotisation de 3€ soit 13€ par an. Pour info cela fait 10 ans qu’il n’y avait pas eu 
d’augmentation. Vote validé : 1 abstention / 13 Pour 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



4/ BILAN DES CONTRATS 2024 
 

Légumes – Vincent BLONDEAU  

➢ BILAN 2024 :  
- Vincent a 24 petits paniers, 2 moyens, 1 grand. Il est content de fournir notre amap dont l’ambiance est 

différente de celle de La Montagne où il y a plus de monde.  

- En termes de production, il a un peu stressé en début d’année : ils ont bossé pour rien pour plusieurs séries 

de légumes. La ferme étant située sur une butte et étant bien conçue, ils n’ont pas été sous l’eau  

- Les amapiens semblent plutôt contents : les paniers sont variés et bien garnis malgré des conditions météo, 

même s’il y a eu peu de tomates ou des céleris qui n’ont pas grossi (de l’eau mais pas assez de lumière) 

- Pour les courges et les patates, il se pose la question de faire des paniers plus conséquents pour éviter que 

les légumes pourrissent même si cela veut dire que l’on n’en aura pas toute la saison 

- Il voudrait pouvoir faire des échanges de légumes avec d’autres producteurs bio, comme la ferme de la 
Guerche, pour diversifier le panier ou quand il a « raté » un légume. Le bureau est d’accord sur le principe 
mais les amapiens doivent être prévenus (inscription sur l’ardoise)  

- Il faut que les amapiens reprennent l’habitude de cocher leur présence sur le cahier (le permanencier peut 

rappeler aux amapiens de le faire) et de s’inscrire pour assurer 1 à 2 permanences sur l’année 

- Le 8 décembre aura lieu le Noël à la ferme avec des artisans 

 

➢ POUR 2025 : 
- Les prix ne changent pas. Il y aura toujours 3 absences possibles. 
- Il n’y aura pas de paniers de légumes le 26 décembre et le 2 janvier, avec les 3 semaines de non-

distribution cela fait un contrat à 47 semaines. Il peut répondre à la demande de nouveaux contrats. 

- Les ponts de mai pourraient tomber dans le creux de légumes : c’est peut-être à ce moment-là qu’auront 

lieu les 3 non-distributions mais il verra sur le moment  

- Il envisage de faire un planning donnant les dates des travaux à pouvoir faire lors de chantiers participatifs : 

par exemple le désherbage de carottes la 1e semaine de juillet… Jusqu’à présent, ce sont toujours les mêmes 

amapiens de La Montagne qui viennent l’aider. 

- Il étudie le paiement des contrats par virement, cela serait pratique pour lui mais si tout le monde le fait en 

référençant bien le virement, cela peut éviter les problèmes de trésorerie. 

 

Pain – Gaël  LETILLY 

➢ BILAN 2024 : 
- Gaël se sent très bien dans l’amap, tout va bien. Son chiffre d’affaires est plutôt linéaire avec 24-25 contrats. 

Il a pris 2 personnes à l’essai en fin d’année. Il pourrait prendre quelques contrats en plus mais peu car le 

jeudi il livre aussi des tourtons à la Maison pour tous de St-Père et Sergonne pour la vente à la ferme. 

- Il a arrêté le terminal à cause des frais bancaires et il aime bien le paiement par chèque car il le rentre 

physiquement. 

- A cause du manque de soleil sur ses champs, ils n’ont pas pu semer l’an dernière ni au printemps. Ils ont 

acheté du blé à 3. Chacun doit avoir son stock de blé mais ils peuvent les stocker dans les mêmes silos. 

Chacun trace son stock. Mais ils n’en n’auront pas assez pour un an. Il travaille avec 2 meuniers (qui livrent 

plusieurs boulangers), à qui il achète de la farine qu’il mélange avec sa propre farine. Pour l’instant cela n’a 

pas de conséquence sur le prix de vente. 

- Réfléchit à un pain aux 4 épices pour Noël (il doit payer le certificateur à chaque recette) 

 
 
 



➢ POUR 2025 
Il doit s’assurer qu’il peut décaler sa vente au mercredi lors des ponts du mois de mai mais cela sera aussi en 

fonction de Vincent car il vend aussi à Sergonne le jeudi.  

 

Fromages de Vache/ Colis porc/ Ferme du Marais Champs –  
 

❖ Fromage : 

➢ BILAN 2024 : 
- Ils livrent des 1/4 de tomme et des fromages frais de vache (petit page nature ou épicés) 1 fois par mois. Ils 

ont eu 12 familles de janvier à juin et 11 familles de juillet à décembre 24. 

- Ils sont ravis de ce partenariat mais un peu déçus du nombre de mangeurs-euses qui commandent 1 fois par 

mois ; ils espéraient un peu plus de contrats étant donné que les distributions sont très occasionnelles et 

que la tomme se conserve très bien (au moins 15 jours) et qu'elle peut se consommer aussi en Raclette, 

Tartiflette et dans les Croques Monsieur. 

- Le fait qu’ils ne viennent pas (ou très rarement) ne pousse pas à prendre leurs produits : c’est Vincent (et 

avant Gaël) qui l’apporte dans une glacière et ceux qui n’en prennent pas ne le voient pas. 

- Les amapiens regrettent de ne pas pouvoir alterner les fromages aromatisés et certains ont moins envie de 

fromage frais en hiver.  

- Ils vont être présents le 19 au vin chaud. 

 
➢ POUR 2025 

Ils vont essayer de proposer un contrat avec une alternance dans les fromages proposés, notamment les 
recettes des fromages frais dont les recettes varient suivant les saisons. 

 
 

❖ Colis de porc : pas de bilan 

 

Colis Veau/Bœuf- Camille Prin et Maxence Kaczmarek GAEC de l’île ADET 

➢ BILAN 2024 
- La 1ère année s’est bien passée avec 4 ventes et pas mal de commandes. Ils vendent 2/3 bœuf, 1/3 veau mais 

c’est toujours le cas. Ils peuvent augmenter le nombre de contrats. Ils préfèrent le paiement par chèque 

- Pour les livraisons il s’arrange avec Vincent comme ils partent du même lieu 

- L’année a été très compliquée pour eux aussi : les vaches ont dû rester 2 mois de plus à l’étable. Ils espèrent 

semer début novembre pour les vaches. Elles grossissent moins quand il y a beaucoup d’eau dans l’herbe et 

elles ont plus de parasites internes dans les poumons 

- La découpe de la viande se fait à Machecoul, c’est aussi là que sont faits les colis de 5, 8 et 10 kg. Il va faire 

remonter que les étiquettes sont à clarifier pour mieux différencier bœuf et veau une fois congelés. 

- La dernière distribution de l’année sera le 19 décembre. 

 
➢ POUR 2025 
- Il y aura une petite augmentation des prix pour l’an prochain, un peu moins de 3% pour tout 
- Ils vont faire des bocaux de terrine de bœuf pour ne pas avoir trop de perte avec les non-vendus 

 

 



Tisanes/aromates/plants/cosmétiques - Mathilde DEWAILLY Le Sens des Simples 

➢ BILAN 2024 :  
- Mathilde a commencé en 2013, nous sommes ses plus anciens amapiens. Elle fait entre 4 et 5 distributions 

par an, la dernière distribution aura lieu le 5 décembre.  

- Son chiffre d’affaires est autour de 600€ pour 15 contrats, elle a 200€ trésorerie des Amapiens paimblotins 

sur son compte. 

- Elle fera le bilan des porte-monnaie à la fin de l’année. 

- Elle n’a pas fait de limonade de sureau cette année et elle n’avait pas assez de terrain disponible pour les 

fruits. En tant qu’amapiens nous avons un prix préférentiel sur les tisanes et pestos.  

- Quand on souhaite un produit particulier, il faut lui envoyer un sms pour passer commande (certaines 

choses ne sont pas disponibles à chaque distribution). 

- Comme elle n’a pas eu beaucoup de plantes cultivées, elle a tablé sur les plantes sauvages (80kg).  

- De nouvelles boutiques prennent ses produits, notamment les baumes qui lui permettent de dégager des 

sous.  

- Elle a eu un contrat avec les offices de tourisme de la Communauté de communes de Pornic. Même si ce 

n’est que cette année, cela lui a fait un 12e-13e mois.  

- Malgré l’année difficile sur le plan physique, elle a pris de la distance. Elle a réussi à trouver un équilibre pour 

concilier enfants et travail, avec l’aide de Marie présente d’avril fin juillet et qui revient en octobre 1 jour par 

semaine et les 4 à 6 coups de main du mardi (retraités) : ronces, engins motorisés, bouture, tisanes, 

désherbage 

 

Fruits – Claire et Maël DUGAST 

➢ BILAN 2024 

- L’hiver 23-24 a été très doux avec peu de températures négatives. Le printemps a été lui très pluvieux, 
responsable d'asphyxie racinaire sur certains bas de parcelles de pommiers, heureusement très localisés. Les 
fruitiers n'ont pas été affectés par le gel ni par la chaleur. Une grande partie des pommiers a été protégée 
avec des filets anti-carpocapses (papillon de nuit dont la chenille mange les pépins de pommes) pour éviter 
de la perte comme l'an passé. 

- La pluie a rendu difficile la pollinisation des fleurs de poiriers. Seule la variété concorde, avec une floraison 
un peu plus tardive, s'en est sortie un peu mieux. 

- Il n'y a pas eu de vente de jus de pommes en raison d'un faible stock. 

- Il y a eu 1€ d'augmentation des cageots, pour pallier l'augmentation des charges (pas de changement de prix 
depuis 3 ans). 

- Le paiement par moneko est possible. 

 
 

Pâtes - Clément LECOQ 

➢ BILAN 2024 
- Clément est content de venir à chaque fois, ses venues semblent se décider au dernier moment mais cela a 

l’air de fonctionner. Dominique (ferme du Mondalin) étant son 2e plus gros débouché, il continuera à nous 

distribuer même si parfois, on n’atteint pas les 50 kg demandés pour nous livrer. Cependant certaines 

personnes prennent plus sur le moment que ce qu’ils ont commandé. 

- Il souhaite modifier son planning de production : il va arrêter les lasagnes car trop chronophage mais il va 

proposer des lentilles à la dernière distribution 

- Projet en cours : Lentilles à 5.80€ KG 



 
 

5/LES PROJETS 

Nouvelles productions  
 

- Un producteur d’œufs non bio proposé aux amapiens : le sondage révèle que l’on est en-dessous du nombre 
de contrats qu’il souhaite. Pour les personnes intéressées, il vend ses œufs à la ferme du Cormier entre St Père 
et Corsept. 

- Un producteur de poulets : ceux contactés n’ont pas assez de production (ferme des petits renards à Rouans), 
ou sont trop éloignés (Port Saint Père, Fégréac). 

- Les investigations pour le miel n’ont pas permis pour le moment de trouver un producteur : Romain Birot a 
été recontacté mais il ne pourra pas nous livrer en raison d’une faible production cette année. Julien David, 
producteur à Savenay utilise un traitement non bio pour ses abeilles, il nous a aiguillé vers un apiculteur qui 
utilise un traitement bio de Trignac mais qui ne cherche pas de débouchés. Julien David a pas mal de stock de 
2022 à 2023 à écouler. Nous demandons aux amapiens de se prononcer lors de l’AG sur la possibilité d’engager 
un partenariat avec lui. SONDAGE A LANCER 

- Fromage de Brebis, Ossau Iraty via Vincent en cours de mise en place. Livraison ponctuelle pour ne pas 
« concurrencer » le fromage de vache.  

 

Le Permanent : indispensable à Vincent pour la mise en place, service et rangement des légumes. Mais 
également pour les échanges avec les amapiens, nouveaux venus découvrir ou simplement un échange de 
recette ! Le tableau n’est que peu rempli : Idée du guide du permanencier pour aider les nouveaux et 
rappeler aux anciens ! + Tablier pour être visible et mieux reconnaissable par les amapiens + système de 
rappel par le permanent sur l’ardoise ou par message au permanent de la semaine d’après 
 

Distributions chez nos producteurs  
- Distribution aux Nouettes, chez Mathilde le 15 mai 2025 pour la vente de plants : cela permettra 

aux amapiens de choisir sur place les plants (donne envie quand on les voit) et de ne pas avoir à 
passer commande, ce que l’on peut facilement oublier de faire. Mathilde utilise le même porte-
monnaie pour les plants que pour le reste de ses produits.  

- Distribution à Sergonne, visite de la ferme et grignotage : le 4 septembre 2025 

 

 

6/ POINTS SUR LES REFERENTS 
 

Production 2024 2025 

Légumes Martine Finot Passe le relais à Audrey Guitteny 

Tisanes Anne Gazzurelli Reconduite 

Pâtes Béatrice Gastebois Reconduite 

Pain Nadège Tétaud Reconduite 

Viande veau/boeuf Céline Dourneau Reconduite 

Fromage/ colis Porc Fréderic David Reconduite 

Pommes Véronique Rez-Thibault Reconduite 

 

7/ ELECTION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION  



 

Membre du CA 2025 

Les membres actuels 

BIZEUL-FOUCHER Anne-Laure  

BOUDAUD Céline 

DAVID Frederic 

FINOT Martine 

GAZZURELLI Anne  

HAMARD Maëlle 

 

Les nouveaux membres 

BIZEUL-FOUCHER Anne-Laure  

BOUDAUD Céline 

DAVID Frederic 

GAZZURELLI Anne  

HAMARD Maëlle 

 
 
Membres sortants : 1 
Membres entrants : 0 

 
Ont été élus à l'unanimité des présents/représentés : 14 votants 
 

Fait à Paimboeuf, le 19/11/2024 
 


